

BERG - Der Jungunternehmer Ales Wiesenberg erfüllt sich einen langersehnten Wunsch: Am 2. Mai eröffnet er seine neu errichtete freie KFZ Werkstatt „Auto Wiesenberg“ in Pelzgarten in der Gemeinde Berg.

Innerhalb von 12 Monaten, im Wesentlichen durch Eigenarbeit, schuf Alex Wiesenberg mit einem 300 m<sup>2</sup> großen Neubau die räumlichen Voraussetzungen um in einem modern ausgestatteten Werkstattbetrieb die Wartung und Reparaturen aller KFZ Marken durchführen zu können. Der Inhaber legt besonders Wert auf eine saubere und hell gestaltete Werkstatt und empfängt seine Kunden in einem modern eingerichteten Büro. Auf kleinere Reparaturen kann der Kunde bei einer Tasse Kaffee auf einem gemütlichen Sofa warten.

Bei der Realisierung des Projektes wurde darauf geachtet, dass auch Reparaturen an größeren Fahrzeugen wie Wohnmobilen und Transportern nach dem heutigen Stand der Technik durchgeführt werden können.

Die Werkstatt ist mit einem modernen Diagnosegerät, Bremsenprüfstand, einer Vierpunkthebebühne für schwere und große Fahrzeuge sowie zwei Pkw-Hebebühnen ausgestattet um mehrere Fahrzeuge gleichzeitig reparieren zu können.

„Auto Wiesenberg“ steht für technisches Know-how, Ehrlichkeit & Zuverlässigkeit, faire Preise und ein breites Angebotsspektrum. §57a Überprüfung für Fahrzeuge bis 3,5t, Fachgerechte Betreuung, individueller Service, Inspektionen und Reparaturen von Motoren, Getrieben, Elektronik, Bremsen, Fahrwerk, Auspuff, Turbolader sowie Abgas- und Hauptuntersuchungen, Einlagerung von Sommer/Winterrädern, Service an Klimaanlage und günstige Markenersatzteile, sind einige Dienstleistungen, die der Inhaber der Kfz-Werkstatt seinen Kunden bietet. Es werden auch Radio und Freisprechanlagen, Anhängerkupplungen, Parksensoren und anderes Zubehör eingebaut. Ersatzteile werden bis zu zweimal täglich angeliefert so dass die Kunden ihr Fahrzeug schon nach kurzer Zeit wieder zurück erhalten können. Auf Vorbestellung bietet Auto Wiesenberg auch einen Leihwagen zu kundenfreundlichen Preisen für die Zeit der Reparatur an.

Alex Wiesenberg hat seine Ausbildung zum Kraftfahrzeug Mechatroniker 1998 in Wien bei Ford Hinteregger abgeschlossen. Seine Meisterprüfung absolvierte er 2002. Seit 2004 leitete er eine Ford Vertragswerkstatt. Einen besonderen Ruf erwarb er sich im Großraum Wien als Experte für „besonders komplizierte Fälle“. So kann er oftmals Probleme an Elektronik, Getriebe, Turboladern lösen, an denen sich andere Werkstätten erfolglos bemüht haben. Vor der Reparatur erfolgt immer eine Analyse – denn nicht alle Fehler lassen sich am Diagnosegerät erkennen. Erst dann geht es an die Reparatur. Große Probleme lassen sich häufig günstig beheben ohne dass gleich ganze Bauteile erneuert werden müssen.

Alex Wiesenberg ist nicht nur Spezialist für Fahrzeuge von Ford, sondern aufgrund der langjährigen Praxis und der nagelneuen und markenunabhängigen Werkstattausstattung, auch kompetenter Ansprechpartner für Fahrzeuge aller gängigen KFZ-Hersteller.

Von Vorteil für private und Gewerbekunden aus der Grenzregion ist, dass der Inhaber auch der slowakischen, tschechischen und englischen Sprache mächtig ist. Dabei werden viele Kunden feststellen, dass Qualitätsarbeit in einem Meisterbetrieb in Österreich mit besserem Service, hoher Professionalität und absoluter Zuverlässigkeit im Preis nicht teurer ist als bei unseren Nachbarn in angrenzenden Ländern.

[www.auto-wiesenberg.at](http://www.auto-wiesenberg.at)

Pelzgarten 26,  
2413 Berg

Mobile: 0699 1054 6409